



Nomination Form Formulaire d'investiture

Printable Nomination Form for Board of Director Candidates

[Click here](#) for the interactive online form!

This form must be completed by anyone who wishes to stand for election to the Board of Directors at the Annual General Meeting on March 31st 2016, 5:30 to 9:00 pm.

This form must be completed and mailed by February 29th 2016, at noon, to the following address:

Stephanie Childs - AGM
Santropol Roulant
111, Roy Est
Montréal (Québec) H2W 1M1

Late nomination forms will not be accepted. You must submit a complete bilingual nomination form (French and English). Please note that a unilingual form will not be translated.

There is no screening process for applications. If you qualify as a candidate under our by-laws you will be able to participate in the election process. This includes making a short presentation the night of the AGM and having your name appear on the ballot submitted to the membership of Santropol Roulant on March 31st.

That being said, if you want to explore whether your profile is aligned with the needs and role of the Board of Directors prior to applying, or for more information, feel free to email current Board chair [Vani](#), or Director [Pier](#), or call at 514 284-9335. All candidates will receive a phone call from a member of the staff or Board to further discuss what it means to be on the Board. Additional information regarding the roles and responsibilities of the board can be found on our [website](#).

Formulaire d'investiture imprimable pour l'élection du conseil d'administration (CA)

[Cliquez ici](#) si vous préférez une version interactive et en ligne de ce formulaire!

Ce formulaire doit être complété par toute personne membre du Santropol Roulant désirant soumettre sa candidature à l'élection du CA, tenue lors de l'assemblée générale annuelle le 31 mars 2015, de 17 h 30 à 21 h.

La date limite pour compléter et retourner ce formulaire est le 29 février 2016 à midi, à l'adresse suivante:

Stephanie Childs - AGA
Santropol Roulant
111, Roy Est
Montréal (Québec) H2W 1M1

Les formulaires soumis en retard ne seront pas acceptés. De plus, il est de votre responsabilité de fournir un dossier complet et bilingue (en français et en anglais). Notez que les formulaires unilingues ne seront pas traduits le jour de l'AGA, ni dans les communications reliées.

Les personnes candidates ne seront pas soumises à un processus de sélection. Si votre candidature est valable selon nos règlements généraux, vous serez invités à participer au processus d'élection: cela inclut une brève présentation le soir de l'AGA, et votre nom apparaîtra sur le bulletin de vote remis aux membres Roulant le 31 mars.

Ceci-dit, si vous souhaitez évaluer si votre profil est aligné avec le rôle et les responsabilités du CA, ou pour avoir d'avantage d'information sur l'opportunité de rejoindre le CA, sentez-vous à l'aise de contacter par courriel [Vani](#), présidente du CA, ou [Pier](#), directeur général, ou d'appeler le 514 284-9335. Tous les candidats recevront un appel de l'équipe pour discuter plus en détails en quoi il consiste d'être sur le CA.

Pour plus d'information concernant les rôles et les responsabilités des membres du CA, visitez notre [site Web](#).

FORMULAIRE / FORM

All fields required! / Tous les champs sont requis!

Prénom / First Name: _____

Nom / Last Name: _____

Nos règlements généraux requièrent que vous soyez âgés d'au moins 18 ans pour être éligible à l'occupation d'un poste d'administration. / Our by-laws require that you be at least 18 years old to be a Director.

- I am at least 18 years old / J'ai 18 ans ou plus
- I am not at least 18 years old / J'ai moins de 18 ans

À votre connaissance, êtes-vous une personne restreinte par un ou des éléments limitatifs qui pourraient nuire à vos responsabilités administratives? / Are you aware of any limitations which might impinge on your duties as an administrator?

- No
- Autre / Other: _____

Quel est votre lien avec le Roulant? / What is your relationship to the Roulant?

Note that you can select more than one. Vous pouvez choisir plus d'une option.

- Volunteer / Bénévole
- Donor / Donateur ou donatrice
- Client / Cliente
- Employee / Employé ou employée
- Autre / Other: _____

Courriel / Email: _____

Ceci est confidentiel et ne sera pas partagé avec le public. Confidential, will not be shared with public.

Numéro de téléphone principal / Primary telephone number: _____

Ceci est confidentiel et ne sera pas partagé avec le public. Confidential, will not be shared with public.

What is your occupation? / Quelle est votre occupation principale?

Quelles sont vos langues parlées, écrites et comprises? / Languages you speak, write, and understand fluently. Langue maternelle ou l'équivalent - Mother tongue or equivalent.

- English
- Français
- Other: _____

Autres langues / Other languages: Langue acquise, niveau débutant ou intermédiaire - Languages learned, beginner or intermediate level.

- English
- Français
- Autre / Other: _____

Quel est votre expérience ou niveau de familiarité avec les principes de gouvernance d'un CA?
What is your experience with or familiarity with Board governance?

1= Courbe d'apprentissage importance, personne peu familière avec les responsabilités d'un CA
Would need to learn quite a bit about governance and role of the board

5 = Personne ayant occupé des postes à responsabilités importantes sur un CA
Have taken leadership responsibilities on a board

1 2 3 4 5

Précisez / Explain

In English, please indicate the reasons why you are interested in running for the Board of Directors of Santropol Roulant IN NO MORE THAN 200 WORDS. Please indicate why this is the specific type of involvement with the Roulant that you seek (as opposed to, or in addition to, volunteering in other ways).

En français, veuillez indiquer les raisons pour lesquelles vous souhaitez soumettre votre candidature afin d'occuper un poste au sein du CA EN 200 MOTS MAXIMUM. Merci de préciser quel type d'implication avec les Roulant vous souhaiteriez avoir (par opposition à, ou en plus

de, faire du bénévolat dans les différents programmes du Roulant).

In English, please describe how to you plan to contribute to the Board's activities IN NO MORE THAN 200 WORDS.

En français, veuillez décrire vos activités, passées ou présentes, qui sont reliées ou complémentaires aux objectifs du CA du Santropol Roulant EN 200 MOTS MAXIMUM.

Avez-vous joint votre photo obligatoire? / Have you joined the mandatory photo?

- Oui / Yes
- No / Non

Si non, envoyez votre photo aussitôt que possible par courriel. / If not, please do so as soon as possible by email: applications@santropolroulant.org

Note: Les photos seront incluses dans la documentation pour présenter les candidats aux membres. Photos will be included with AGM documentation to present candidates to our membership.

Merci pour cette candidature témoignant de votre engagement communautaire! **Thank you** for your application and continued community engagement!

